



In Erinnerung an die Wahl von

Papst Franziskus
am 13. März 2013
in Rom

17. Dezember 1936
geboren in Buenos Aires

13. Dezember 1969
zum Priester geweiht

27. Juni 1992
zum Bischof geweiht

21. Februar 2001
zum Kardinal erhoben

13. März 2013
zum Papst gewählt

„Und jetzt beginnen wir diesen Weg –
Bischof und Volk –,
den Weg der Kirche von Rom,
die den Vorsitz in der Liebe führt
gegenüber allen Kirchen;
einen Weg der Geschwisterlichkeit,
der Liebe, des gegenseitigen Vertrauens.
Beten wir immer füreinander.
Beten wir für die ganze Welt, damit ein
großes Miteinander herrsche.“

Papst Franziskus in seiner ersten Ansprache
am Tag der Wahl, 13. März 2013